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«Круглый стол» в Государственной Думе        

                           Законодательное Собрание Краснодарского края 13.06.2017 

 

       Комитет Государственной Думы по физической культуре, спорту, 

туризму и делам молодежи провел "круглый стол" "Законодательное 

обеспечение реализации поручений Президента Российской Федерации, 

направленных на развитие туризма". В заседании принимал участие 

председатель комитета Законодательного Собрания Краснодарского края 

А.В. Джеус, заместитель председателя комитета Ю.С. Алешкевич, министр 

курортов, туризма и олимпийского наследия края Х.А. Константиниди. 

       Участники "круглого стола" обсудили проблемы совершенствования 

законодательной базы и правового регулирования сферы туризма. Эти 

вопросы находятся в центре внимания краевой законодательной и 

исполнительной власти. В регионе принят ряд законов, регулирующих 

данную отрасль. Это законы о туристской деятельности, о государственной 

поддержке санаторно-курортного и туристского комплекса, о природных 

лечебных ресурсах, лечебно-оздоровительных местностях и курортах края. 

На Кубани более 11 лет действует закон о детском отдыхе, разработаны меры 

по обеспечению безопасности детей и подростков в период их пребывания в 

санаториях и домах отдыха. 

        Приоритетным направлением для депутатов стала работа по 

классификации объектов туристской индустрии. Благодаря усилиям краевой 

и муниципальной власти 90% всех гостиниц и санаториев Краснодарского 

края (5,8 тысяч объектов) уже получили «звёзды». Проведение обязательной 

классификации сыграло положительную роль в развитии отрасли. На 

"круглом столе" кубанские депутаты представят свой опыт законодательного 

регулирования сферы туризма, примут участие в обсуждении перспектив 

развития индустрии отдыха. 

 

Нужны широкие полномочия по работе с курортным сбором       

                           Алтайское краевое Законодательное Собрание 13.06.2017 

 

         13 июня в Государственной Думе прошло заседание «круглого стола» 

на тему «Законодательное обеспечение реализации поручений Президента 

Российской Федерации, направленных на развитие туризма», в котором 

приняла участие депутат ГД от Алтайского края Наталья Кувшинова.  

         «На сегодняшний день в Алтайском крае сформирована рабочая группа 

по вопросу введения курортного сбора с участием представителей санаторно-



курортного и туристического бизнеса, общественности и заинтересованных 

региональных органов власти. Это позволяет вести постоянное 

информирование о введении курортного сбора и получать предложения от 

экспертного сообщества», – прокомментировала принятие курортного сбора 

депутат ГД Наталья Кувшинова.  

        На круглом столе была озвучена инициатива о создании специальной 

рабочей группы по корректировке налоговой политики в сфере индустрии 

туризма, которая будет создана в подкомитете по туризму Госдумы и 

займется доработкой законопроекта о курортном сборе. Об этом сообщил 

замглавы комитета Госдумы по физической культуре, спорту, туризму и 

делам молодежи Сергей Кривоносов. По словам Кривоносова, 

"заинтересованные регионы будут присылать своих представителей, чтобы 

эта работа стала более эффективной".  

       Наталья Кувшинова отметила также, что представляется актуальным 

создание отдельной системы классификации для медицинских организаций 

(санаторно-курортных организаций), которая должна предусматривать 

точное описание требований и норм, в соответствии с которыми 

присваивается либо подтверждается та или иная категория в зависимости от 

уровня, объема и качества оказываемых медицинских услуг. В этом 

заинтересовано и профильное сообщество. При работе по развитию 

туристической сферы важно принятие программы «Развитие внутреннего и 

въездного туризма в Российской Федерации» на 2019 и последующие годы.  

«Программа развития туризма показывает свою эффективность с точки 

зрения привлеченных частных инвестиций (на 1 руб. бюджета  – 2–3 руб. 

частных инвестиций, а в некоторых регионах – до 4–5 руб.)», – добавила 

Наталья Кувшинова.  

 

Парламентарии предложили создать дополнительные детские лагеря    

                           Волгоградская областная Дума 13.06.2017 

 

        Депутаты регионального парламента выступили с инициативой создать 

в организациях социального обслуживания детские оздоровительные лагеря 

дневного пребывания для детей-сирот, детей-инвалидов и беспризорных 

детей. Соответствующие изменения в областной закон «Об обеспечении прав 

на отдых и оздоровление отдельных категорий детей в Волгоградской 

области» обсудили на заседании думского комитета по труду, социальной 

политике, вопросам семьи и делам ветеранов под председательством Татьяны 

Бухтиной.  

        По мнению парламентариев, это нововведение позволит большему 

количеству детей отдохнуть и оздоровиться, а социальную поддержку 

сделать более адресной. 

       «За счет средств областного бюджета отдых и оздоровление этих 

категорий детей, особо остро нуждающихся в помощи государства, 

организован в санаторно-оздоровительных детских круглогодичных центрах, 

в загородных лагерях и в специализированных сменах Волгоградской 



области. На эти цели в региональной казне предусмотрено более 182 

миллионов рублей, – пояснила председатель комитета Татьяна Бухтина. – В 

целях усиления адресного подхода именно для них создается более 

доступная альтернатива – оздоровительный лагерь дневного пребывания на 

базе организаций социального обслуживания. Такие учреждения есть в 

каждом районе Волгограда и области». 

        Кроме того, проектом закона предлагается на комитет социальной 

защиты населения Волгоградской области возложить осуществление 

регионального государственного контроля за соблюдением требований 

законодательства в сфере организации отдыха и оздоровления детей. Это 

позволит повысить качество и безопасность детского оздоровительного 

отдыха, уверены депутаты. 

         Решением комитета рекомендован областной Думе к принятию в 

первом чтении. 

 

Пескосоляную смесь могут заменить реагенты        

                  Законодательное  Собрание Нижегородской области  13.06.2017 

 

        Председатель комитета Законодательного Собрания Нижегородской 

области по экологии и природопользованию Владислав Атмахов принял 

участие в заседании комиссии Думы Нижнего Новгорода по экологии.         

Одним из вопросов заседания комиссии стал переход Нижнего Новгорода с 

пескосоляной смеси на реагенты в ходе обслуживания дорог во время 

осенне-зимнего периода. Как отметил Владислав Атмахов, правительство 

Нижегородской области рассматривает вопрос выделения Нижнему 

Новгороду средств на переход с пескосоляной смеси на реагенты. 

       "Песок сильно засоряет ливневые канализации, а соль, в свою очередь, 

негативно сказывается на плодородности почвы и качестве газонов. Переход 

на реагенты вместо пескосоляной смеси может обойтись городу в 200 млн. 

рублей в год. К примеру, именно столько тратят на закупку реагентов в 

Самаре", – подчеркнул Владислав Атмахов. 

         В ходе обсуждения данного вопроса представители администрации 

Нижнего Новгорода добавили, что, кроме закупки самого реагента, 

потребуется также и обновление автопарка спецтехники для работы с ним. 

При этом Владислав Атмахов заметил, что реагент и пескосоляная смесь 

одинаковы по структуре. 

        "В связи с этим покупка новой техники не потребуется. Город несколько 

лет назад уже применял обработку дорог реагентами, и тогда не было 

обновление автопарка", – сказал он. 

 

О соблюдении законодательства о налогах и сборах       

                  Государственное Собрание Республики Башкортостан 14.06.2017 

 

        На очередном 43-м заседании республиканского парламента депутаты 

Государственного Собрания заслушали информацию руководителя 



Управления Федеральной налоговой службы по Республике Башкортостан 

Марата Вахитова о соблюдении законодательства о налогах и сборах в 

Республике Башкортостан.  

        Налоговыми органами республики обслуживаются более 82 тысяч 

субъектов бизнеса из числа юридических лиц и примерно столько же 

индивидуальных предпринимателей. В 2016 году в республиканский бюджет 

поступило 98 миллиардов рублей налоговых сборов, в местные бюджеты – 22 

миллиарда. За период с января по май 2017 года общий объем поступлений в 

бюджеты всех уровней составил порядка 129 миллиардов рублей.  

           Докладчик отдельно остановился на работе личных кабинетов на сайте 

налоговой службы. Он отметил, что по состоянию на первое мая текущего 

года в республике зарегистрировали свои личные кабинеты 4 198 

юридических лиц, 14 315 индивидуальных предпринимателей и более 1,7 

миллиона физических лиц.  

         Общение парламентариев с руководителем налоговой службы 

прокомментировал Председатель республиканского парламента Константин 

Толкачев:  

        – Существенно возросло количество жителей республики, юридических 

лиц, предпринимателей, получающих услуги в налоговой сфере через 

личный кабинет на сайте ведомства. Это говорит об удобстве данной формы, 

о сокращении очередей, о повышении комфорта обслуживания. В свою 

очередь анализ налоговых поступлений в бюджеты всех уровней показывает, 

что основной вклад у нас вносят крупные предприятия. Доля субъектов 

малого бизнеса невелика и не превышает 20 процентов. Для сравнения в 

странах Европы этот показатель составляет и 50, и 60 процентов. Это 

хороший повод задуматься о совершенствовании экономической системы в 

целом.  

 

Камчатка просит федеральные власти дополнительные средства на 

санаторно-курортное лечение детей-инвалидов        

                  Законодательное Собрание Камчатского края  14.06.2017 

 

         Обращение в Совет Федерации и Правительство России по 

дополнительному финансированию санаторно-курортного лечения детей-

инвалидов направит парламент Камчатского края. Разработать такое 

обращение поручил председатель Законодательного Собрания Камчатского 

края Валерий Раенко в ходе заседания комитета по социальной политике, 

которое состоялось накануне. 

        Депутаты проследили динамику обеспечения путевками на санаторно-

курортное лечение детей с ограниченными возможностями здоровья за три 

года. По информации регионального отделения Фонда социального 

страхования, в 2015 году оздоровление в санаторно-курортных учреждениях 

за пределами Камчатского края прошли 92 ребенка с ОВЗ. В 2016 году 

путевки получили 63 ребенка-инвалида, а по состоянию на июнь 2017 года 

выделено всего 56 путевок для детей данной категории. 



        В Камчатском крае дети-инвалиды обеспечены путевками на санаторно-

курортное лечение от поданных заявок в процентном соотношении на 29 

процентов. В этом году 221 заявка поступила в Фонд социального 

страхования от родителей детей-инвалидов, однако федеральное 

финансирование позволит обеспечить таким лечением только 56 детей 

данной категории. Есть проблемы и в оздоровлении детей, попавших в 

трудную жизненную ситуацию.  

        Планируется, что эту работу члены комитета по социальной политике 

краевого парламента проведут в ближайшее время, чтобы подготовить 

предложения в Совет Федерации и Правительство России. 

 

Тюменская область лидирует по развитию сельхозкооперации  

                  Тюменская областная Дума 15.06.2017 

 

        Заместитель председателя комитета по аграрным вопросам и земельным 

отношениям Юрий Конев принял участие в форуме «Российское село-2017», 

который прошел в Москве. «Первый день был полностью посвящен 

реализации партийного проекта "Российское село". В ходе второго дня 

участники встречи обсудили вопросы сельских территорий. К примеру, одна 

из тем касалась сельхозкооперации», – рассказал он. 

        Законодатель акцентировал внимание на взаимоотношениях малых 

форм хозяйствования с финансовыми структурами. «Все едины в одном – 

бесполезно говорить о дальнейшем развитии ЛПХ И КФХ без кредитной 

кооперации, которая не просто бы давала кредиты, но собирала продукцию и 

помогала в ее реализации», – отметил Конев. 

        Депутат остановился на примере Тюменской области. «Наш регион в 

этом направлении делает все возможное. Исходя из докладов других 

территорий, я сделал вывод, что мы в этой сфере делаем все, действительно 

находимся в правильном направлении и уже много сделали. Неслучайно по 

развитию сельхозкооперации Тюменская область в числе лидеров», – 

уточнил замглавы комитета по аграрным вопросам и земельным 

отношениям.  

        Юрий Конев рассказал о выступлении вице-спикера Государственной 

Думы РФ Ирины Яровой. «Она остановилась на законе о торговле. 

Сельхозпроизводители сталкиваются с огромной проблемой – возврат 

продукции. Магазины заказывают, не ориентируюсь на уровень продаж, а 

потом излишки возвращают производителям. Те, в свою очередь, несут 

огромные потери. Поэтому надо дальше работать над совершенствованием 

этого закона», – пояснил он. 

 

В 2017 году в Подмосковье будет отремонтировано более 3 тыс. домов 

                  Московская областная Дума 15.06.2017 

 

       Прошел выездной круглый стол на тему: «Реализация мероприятий по 

капитальному ремонту многоквартирных домов».  С 2016 года капитальный 



ремонт в Московской области проводится с учетом нового подхода, который 

характеризуется комплексностью (синхронизация капитального и текущего 

ремонтов, проведение не менее трех видов работ на одном доме), усилением 

контроля за качеством выполнения работ.  

         В 2016 году выполнен ремонт в 2029 МКД (в 1482 домах завершены 

общестроительные работы, а в 547 заменены лифты). В 2017 году 

планируется капитально отремонтировать 3068 домов. На весь объем работ 

выделено более 15 миллиардов рублей. 

        Заместитель руководителя Главного управления Московской области 

«Государственная жилищная инспекция Московской области» Александр 

Белоусов отметил, что в инспекцию с января по май 2017 года поступило 628 

обращений по капитальному ремонту, 511  вопросов по законодательству, 

взносам, срокам проведения и 117 жалоб на качество. 

        В Московской области был сформирован реестр квалифицированных 

подрядных организаций, в который сейчас включено около двухсот 

компаний. На федеральном уровне введена система предварительного отбора 

подрядных организаций, что позволяет не допустить к участию в торгах 

подрядчиков, не соответствующих установленным требованиям (наличие 

лицензии, допуска саморегулируемой организации к проведению работ, 

задолженностей по налогам, опыт работы, минимальное количество 

квалифицированного персонала и т.д.).  

        Подрядные организации, уклоняющиеся от заключения или выполнения 

договора, существенно нарушившие условия договора, в дальнейшем не 

смогут участвовать в торгах. Несмотря на это, было отмечено, что 

встречаются случаи, когда затягивается подготовка проектно-сметных 

документов, что приводит к нарушениям сроков ремонта. 

       «Можно подумать о законодательной инициативе, чтобы то, что мы 

делаем в плане борьбы с коррупцией, не усугубляло, не влияло на время и 

качество работ, выбор подрядных организаций и так далее», – отметил 

председатель Комитета Мособлдумы по вопросам строительства, 

архитектуры, жилищно-коммунального хозяйства и энергетики Игорь 

Коханый. 

 

Законопроект о реализации новой  жилищной политики   

                  Законодательное Собрание Ульяновской области 15.06.2017 

 

         Данную инициативу предложил Губернатор Сергей Морозов на встрече 

с председателем комитета Законодательного Собрания по строительству, 

промышленности, транспорту и дорожному хозяйству Алсу Садретдиновой в 

ходе обсуждения исполнения на территории региона Указа Президента 

Российской Федерации Владимира Путина от 7.05.2012 №600 «О мерах по 

обеспечению граждан доступным и комфортным жильем и повышению 

качества жилищно-коммунальных услуг». За пять месяцев в Ульяновской 

области в эксплуатацию сданы 1638 жилых домов (1621 –  индивидуальное 



жилое строение), или 2298 квартир общей площадью 237 тысяч квадратных 

метров. 

          –  Нужна новая жилищная политика, которая будет способствовать 

дальнейшему развитию всего строительного комплекса. У нас начинается 

новый этап в развитии региона, и необходимо разработать соответствующий 

документ – Указ о совершенствовании строительной и градостроительной 

политики. При его формировании нужно учитывать важность всех 

жилищных программ, в том числе проекта «Губернаторская ипотека». В 

Ульяновской области вырастают целые микрорайоны, и, конечно, в качестве 

одной из приоритетных мы ставим перед всеми строительными компаниями 

задачу комплексного освоения территории. Важно благоустройство не только 

прилегающей территории, но и дворовых площадок, –  подчеркнул 

Губернатор. 

        Основной целью нового документа станет предоставление гражданам 

области возможности приобретать доступное жилье, в том числе с 

использованием бюджетной поддержки. 

        –  Мы изучаем проблемное поле, отрабатываем, вносим предложения и с 

профессиональным сообществом обсуждаем их на строительном совете. В 

настоящее время основной проблемой является низкий спрос на построенное 

жилье и перед органами власти стоит задача стимулирования спроса через 

различные региональные программы. Развитие инженерной инфраструктуры 

и подготовка земельных участков, в том числе реновация жилья – все эти 

вопросы лежат в основе подготовки Указа о совершенствовании 

строительной и градостроительной политики в нашем регионе, – 

подчеркнула председатель комитета по строительству.   

  

 Штраф должен страшить    

                  Законодательное Собрание Новосибирской области 16.06.2017 

         

       Комиссия Законодательного собрания по взаимодействию с 

правоохранительными органами и противодействию коррупции заслушала 

информацию заместителя начальника УМВД России по г. Новосибирску 

Евгения Пронькина о работе по пресечению продажи спиртосодержащих 

жидкостей из квартир жилых домов. За пять месяцев текущего года выявлено 

328 фактов нарушения антиалкогольного законодательства, в том числе 248 

случаев осуществления предпринимательской деятельности без 

государственной регистрации и специальных разрешений, 20 фактов 

незаконной продажи алкогольной продукции из жилых помещений. «Точки» 

продаж алкоголя непонятного качества – от квартир, «павильонов», 

оборудованных в частных домах, до гаражных боксов.  

       Штрафы, которыми отделываются граждане, незаконно торгующие 

алкогольной продукцией из жилых помещений, действительно, небольшие – 

500 рублей. Зато сама процедура вынесения административного наказания 

очень непростая. По поступившей жалобе участковый уполномоченный 

выходит на адрес, ожидает покупателя, получает от покупателя письменную 



информацию о систематическом приобретении алкогольной продукции по 

данному адресу. Затем участковый обязан взять объяснения у нарушителя, 

составить административный протокол и направить его в суд. Однако это не 

гарантирует результат. В 2015 году судом было наложено 2 взыскания по 

двум правонарушениям, в 2016 году составлено 2 протокола, оба возвращены 

судом без рассмотрения. В 2017 году – 3 протокола, один из которых судом 

возвращен для устранения недостатков. В мотивировке возврата суд чаще 

всего ссылается на отсутствие доказательств систематической 

предпринимательской деятельности, отсутствие доказательств продажи 

алкогольной продукции по данному адресу, а также на отсутствие 

доказательств, что проданная жидкость является спиртосодержащей. При 

этом нарушение может быть выявлено только оперативным работником, 

активисты ТОСов не помогут. 

        «Причина либо в том, что не дорабатывает полиция, исполнительная 

власть, либо пробелы в законодательстве, – высказал свою позицию депутат 

Игорь Умербаев. – Если Уголовный кодекс, КоАП не позволяют эффективно 

работать, мы готовы выйти с законодательной инициативой для внесения 

изменения в федеральное законодательство». 

        Депутаты поддержали предложение создать рабочую группу для анализа 

сложившейся ситуации с участием представителей прокуратуры, ГУМВД, 

Роспотребнадзора.  
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